

Advierten que Trump acude a la violencia utilizando a la Guardia Nacional para aplastar protestas antirraciales



Nueva York, 31 ago (RHC) Trump ha pasado de la amenaza a la acción en cuanto a enviar tropas para sofocar las manifestaciones antirracistas en Estados Unidos, dice la destacada activista política Medea Benjamin.

El secretario interino de Seguridad Nacional de EEUU, Chad Wolf, anunció este domingo que todas las opciones siguen estando sobre la mesa en lo tocante a acabar con las multitudinarias manifestaciones en

Portland (noroeste) y otras ciudades estadounidenses, donde la gente protesta contra la represión policial y la discriminación racial en Estados Unidos

En una entrevista concedida este lunes a la cadena *HispanTV*, la activista política Medea Benjamín ha dicho que el presidente Donald Trump ha pasado de amenazar con enviar tropas para sofocar las protestas antirracistas habidas en diversas localidades a enviarlas realmente.

“Ya tenemos no solo la amenaza, sino el hecho de que Donald Trump ha mandado a soldados federales y la Guardia Nacional a varias ciudades” del país, cumpliendo de este modo su promesa de que si las autoridades locales en ciudades como Portland no ponían fin a las manifestaciones antirracistas enviaría tropas estadounidenses para que lo hicieran, explica Benjamín.

La opinión pública estadounidense, según la analista, fue testigo de cómo actúan las fuerzas federales y la Guardia Nacional en sus intervenciones en Washington DC, donde reprimieron con brutalidad a los que protestaban de forma pacífica contra el racismo sistemático de los cuerpos de seguridad del país.

Es muy peligroso que milicias armadas afines a los grupos ultraconservadores, que en su mayoría profesan un sentimiento de rechazo hacia las minorías étnicas del país, tengan el beneplácito del líder republicano para actuar contra los manifestantes, ha apuntado la activista de la organización pacifista “Code Pink”.

Además de Portland, muchas ciudades de EEUU han sido escenario de protestas generalizadas desde el 25 de mayo, fecha en la que tuvo lugar el asesinato del afrodescendiente George Floyd, que murió por asfixia a manos de un policía blanco.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232730-advierten-que-trump-acude-a-la-violencia-utilizando-a-la-guardia-nacional-para-aplastar-protestas-antirraciales>



Radio Habana Cuba